

Cuba inscrit 420 sportifs aux Jeux Panaméricains de Lima



Lima, 19 juillet, (RHC)- Cuba a officiellement inscrit ce jeudi sa délégation aux Jeux Panaméricains de Lima, la capitale péruvienne.

420 sportifs vont en effet défendre les couleurs de Cuba dans 33 disciplines à partir de vendredi, le 26 juillet et jusqu'au 11 août.

Dans des déclarations au site Internet www.jit.cu, José Antonio Miranda, chargé des sportifs d'élite à l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Education physique et des Loisirs, a avancé qu'un groupe d'entre eux s'entraînent d'ores et déjà à Lima. 2 tireurs, l'équipe de boxe et les équipes de luttes.

Le gros de la délégation cubaine doit arriver à la capitale péruvienne les 21 et 22 juillet.

Il a assuré que la préparation des sportifs cubains se termine de façon positive et confirmé l'objectif de la délégation d'améliorer à Lima les résultats de l'édition précédente de ces Jeux à Toronto, Canada, en 2015.

Pour le rappel, Cuba a terminé à Toronto à la quatrième position au classement général des Jeux avec 36 médailles d'or. Tout un défi à relever.

José Antonio Miranda a annoncé que la délégation de notre pays hissera le drapeau cubain le 24 juillet prochain au village panaméricain dans le cadre de la cérémonie de bienvenue organisée par les autorités sportives péruviennes.

La délégation cubaine affiche toute une pléiade de cracks du mouvement sportif cubain dont Mijain López, plusieurs fois champion mondial et olympique qui va à la recherche de son quatrième titre panaméricain.

On peut aussi dénombrer dans la foulée les boxeurs Julio César La Cruz et Andy Cruz, la judoka Idalys Ortiz, première sur la liste mondiale de sa division ou encore le tireur Leuris Pupo.

Rien que dans les disciplines de l'athlétisme, il faut remarquer la présence de Yaimé Pérez, détentrice de la meilleure marque de l'année au lancer du disque et sa coéquipière Yaimé Pérez, championne panaméricaine à Toronto 2015, le grand spécialiste du saut en longueur, Juan Miguel Echevarría, la perchiste Yarisley Silva et la spécialiste de l'heptathlon, Yorgelis Rodríguez.

Nous vous tiendrons au courant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/196581-cuba-inscrit-420-sportifs-aux-jeux-panamericains-de-lima>



Radio Habana Cuba